



Un millón de niños rezando el rosario puede cambiar el mundo

## Descripción

La fundación internacional Ayuda a la Iglesia Necesitada (ACN) invita el 18 de octubre a parroquias, guarderías, escuelas y familias a participar un año más en la iniciativa "Un millón de niños rezando el rosario". "Rezar el rosario es un medio que nos ha regalado Dios, y es necesario porque logra una diferencia decisiva (¿?) En primer lugar, ¿por qué la Madre de Dios nos lo pide en las apariciones aprobadas por la Iglesia! En segundo lugar, porque es la experiencia de la Iglesia y de muchos de sus santos, confirmada por el Magisterio, y corresponde a la sensibilidad de nuestra fe cristiana" explica el cardenal Mauro Piacenza, presidente de ACN.

En la campaña de este año, ACN presentará a los niños el pasaje bíblico en la que san José es advertido por el Ángel en sueños y parte inmediatamente hacia Egipto. Gracias a la ayuda del santo Ángel, el patriarca pudo proteger la vida del niño Jesús. [Sigue leyendo...](#)